

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent!

Pour démarrer cette newsletter, une proposition de changement de logo. L'idée est venue quand on a évoqué la possibilité de faire imprimer quelques T-Shirt aux couleurs de l'association. Vous pouvez lire l'<u>article</u> sur le site et donner votre avis en répondant au <u>sondage</u>.



La dernière séance de marquage Bicycode du samedi 6 octobre dernier à la MJC de Conflans s'est très bien passée: 35 vélos marqués. L'atelier vélo a également très bien fonctionné.



La campagne d'adhésion 2019 commence dès novembre. Nous basculons de l'année civile vers l'année scolaire. Les personnes ayant réglé leur cotisation depuis septembre sont donc à jour. Pour les autres, nous vous invitons à la renouveler. Vous pouvez toujours nous renvoyer le flyer (ou le déposer à l'atelier un samedi matin) ou remplir le formulaire en ligne (via HelloAsso). Retrouver toutes les informations sur cette <u>page</u>.



Quelques modifications sur le <u>site</u> :

- Le problème d'adresse a été corrigé. Toutes les pages dans la barre d'adresse commencent désormais par unveloquiroule.fr (et non par urldetest ...)
- Le formulaire d'adhésion HelloAsso est désormais intégré sur la page contact
- Les <u>liens</u> vers les sites à visiter ont été mis à jour (ce n'est pas le cas pour les fiches de réparation et les ballades mais cela ne saurait tarder ...). A ce sujet, si vous avez des suggestions, n'hésiter pas à nous les envoyer.
- Vous pouvez désormais retrouver l'historique des newsletter sur cette page.



Agenda de novembre à retrouver sur cette page.

Les ateliers continuent tous les samedi matin de novembre.

La Semaine Européenne de Réduction des Déchets commence le 17 novembre. Nous nous y associons comme chaque année. Vous pouvez retrouver <u>ici</u>, une carte avec la liste des points de collecte prévue (récupération de vélos usagés quel que soit leur état) . On vous communiquera les dates et les horaires précis dans quelques jours.

Le samedi 17 novembre sera une journée très chargée :

- Atelier habituel le matin à l'école des Tilleuls de Maurecourt
- Marquage Bycicode au Cosec de Triel (à voir ici) l'après-midi
- Atelier vélo sur la place de la République à Poissy (à voir ici) également l'après-midi.

Plus que jamais, les bénévoles sont les bienvenus ! N'hésitez pas à vous manifester.